
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 631/2022

Requer informações sobre a atuação da 
Secretaria de Saúde em relação a varíola dos 
macacos no município de Araraquara.

Considerando que o primeiro caso confirmado de varíola dos macacos no Brasil 
aconteceu em 09/06/2022;

Considerando que na data de hoje, 21/07/2022, o Brasil tem 592 casos 
confirmados de varíola dos macacos; 

Considerando que os casos de varíola do macaco no mundo já chegaram a cerca 
de 14.000, em mais de 70 países, segundo a OMS.  

Considerando que no dia 19/07/2022, foi confirmado o primeiro caso na região 
de varíola dos macacos, na cidade de São Carlos.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Setor Competente, no sentido de encaminhar, a essa Casa de 
Leis, as seguintes informações documentadas:

1) A Secretaria da Saúde está monitorando o município sobre possíveis casos 
de contaminação dos munícipes? 

2) Os profissionais da saúde passaram por capacitação para lidar com essa 
problemática, caso haja pacientes em nosso município? 

3) Como a Secretaria da Saúde vem atuando para prevenir a contaminação em 
nosso município? 

4) Qual a avaliação da Secretaria de Saúde quanto essa nova variante da 
varíola? 

5) Existe possibilidade de um surto da doença em nosso município?  

6) Quais ações a Secretaria da Saúde irá desenvolver caso seja confirmado 
algum paciente em nosso território?  

7) Já existe um protocolo desejado de atendimento e tratamento?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de julho de 2022.

FILIPA BRUNELLI
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